

Ahmed Benblidia

LA RÉSISTANCE À L'OCCUPATION DANS LA RÉGION DE MILIANA

1830-1843



Ahmed Benblidia

La résistance à l'occupation dans la région de Miliana 1830-1843

Né à Miliana en 1901, Cheikh Ahmed Benblidia était passionné par l'histoire de sa ville natale à laquelle il était très attaché. Il s'est intéressé, plus particulièrement, à la période 1830 – 1840.

Nommé instituteur de l'enseignement «indigène» en 1920, il a consacré toute sa vie à l'enseignement et à l'éducation. Il a poursuivi des études supérieures couronnées par une licence en langue arabe et une licence en lettres françaises.

Retraité en 1961, il a été rappelé en Juillet 1962 et chargé de l'Inspection Académique d'Alger.

Quelques années plus tard, il se voit confier la Direction des Enseignements et par la suite, jusqu'en 1980 une mission de conseiller au Ministère de l'Education Nationale.



Ahmed BENBLIDIA
(31 Mai 1901 – 1^{er} Juillet 1988)



Cet ouvrage a été publié avec le soutien du Ministère de la Culture,
à l'occasion du 50^{ème} anniversaire de l'indépendance nationale

